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Compte-rendu du conseil d’école du 16/06/2023 

 

 
 

Etaient présents : 

 

 

• Représentants des communes : 
 

M. Villemin, Maire de Girancourt ; Mme Irthum, adjoint aux affaires scolaires de Girancourt 
 

M. Rambaut, Maire de Dommartin aux Bois ;  
 

• Enseignants : 
 

Mme Ramorino (PS/MS) ; Mme Ferreira-Villemin (MS/GS) ; Mme Fichter (CP/CE1) ; M. Bernard 

(CE2/CM1) ; M. Baumann (CE2/CM1 et directeur), Mme Da Silva (CM1/CM2). 
 

• : Délégués parents d’élèves  
 

M. Breton ; Mme Colin ; Mme Franoux ; 

 

 
 

Etaient excusés : 

 
 

Mme Bizé, Inspectrice de l’Education Nationale,  

Mme Burger, psychologue scolaire, Mme Marquelet, DDEN,  

M. Couvreux, adjoint aux affaires scolaires Dommartin-aux –Bois 

Mme Charles, parent élue, Mme Artus, parent élue, Mme Vauthier, parent élue, Mme Carrieri, parent élue, Mme 

Leduc, parent élu. 

 

 

 

 

 
➢ Secrétaire de séance : Mme Ramorino 
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I. Préparation de la rentrée 2023 - 24 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Total : 111 élèves prévus 

 

 

 

II. Vie de l’école et sorties scolaires 
 

PS /MS : Sortie à la ferme pédagogique du Pichet à Norroy le mardi 30 mai. Les enfants ont pu 

nourrir les animaux de la ferme et réaliser un savon souvenir à base de lait de vache. Ils ont été 

actifs dans tous les ateliers très bien organisés et adaptés à l’âge des élèves. 

GS/CP : Sortie à Nancy – aquarium et tour de la ville en petit train 16 mai depuis la gare d’Epinal 

un peu plus tôt que prévu. Marche jusqu’à la place Stanislas, visite de la vieille ville, pique-nique à 

la pépinière, spectacle des paons albinos, visite de l’aquarium avec visite commentée sur le thème 

des animaux des  continents (projet de classe de l’année) ont ponctué cette journée bien remplie. 
 

CP/CE1 : sortie à la forteresse de Châtel sur Moselle 2 mai en lien avec la découverte du 

monde et le Moyen-Age. Une maquette avec codes de couleurs pour mesurer le temps qui 

passe, la visite des ruines, et des jeux de rôle dans les souterrains pour attaquer le château et 

déjouer les pièges ont occupé la matinée. L’après-midi était dédiée à un atelier mosaïque où 

les enfants sont repartis avec un objet décoré de leur lettre initiale. Pique-nique sur l’aire de 

jeux à Chatel. 

CE2/CM1 : sortie à la forteresse de Châtel sur Moselle le 2 mai avec les CP/CE1 

CM1/CM2 : sortie à l’Eaudici aux Voivres le 8 juin sur le développement durable. Le matin 

ils ont étudié le compost et sa fabrication, puis sont partis dans la forêt à la découverte de 

l’humus qui recouvre le sol. L’après-midi les enfants ont participé à un atelier sur le cycle de 

l’eau. 



 

Vie de l’école : 
   

• Kermesse le 8 juillet à 14h avec une vingtaine de bénévoles pour l’instant. Les 

classes participantes chanteront et danseront. 

• Cérémonie de départ des CM2 le 4 juillet à 14h 

• Madame Da Silva change d’école à la prochaine rentrée. 

 

 

  

III. Questions diverses 

 

- Jeux dans la cour de récréation : 

* Est ce qu'il serait envisageable d'investir pour les élèves des classes de maternelle, dans des vélos, 

draiziennes et trottinettes ? Les enseignants répondent qu’il y a déjà un peu de matériel à l’école et que la 

priorité serait peut-être en premier lieu le revêtement de la cour à changer, ainsi que la sécurité du sol sous les 

structures de jeux. 

 

- Retours des parents d'élèves : 

* On note un retour positif des parents, satisfaits d'avoir un regard sur les dépenses de la coopérative et de ce 

que cela représente pour la classe de leurs enfants. Nous tenions à le souligner. 

* Deux courriers de demande via la boîte aux lettres des amis de l'école. (Lesdits courriers seront apportés à la 

réunion).  

On note que cette démarche à l'air de fonctionner. Peut-on anticiper et poursuivre pour l'année prochaine ? Oui 

 

- Intervention des amis de l'école : les dernières actions, la kermesse, les fournitures scolaires, l'avenir de 

l'association. 

Mme Artus et Mme Franoux lancent un appel pour pourvoir les postes de président et trésorier, 

qu’elles vont laisser l’an prochain. 

 

  

IV .   La séance se termine par le pot de l’amitié 

 


